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宮東　悠 会員（代理） 

本日のテーマ：「イマジンロータリーのロゴ」  

第2818回　2023年5月9日(火) 

司会 ／ 伊藤 健司 会員
斉唱 ／  君が代・我等の生業
ゲスト ／  なし                      

S.L. ／  松川健治 会員

ビジター ／  なし

●ロゴに込められた意味
改めてこのロゴの意味についてお話しします。

例えば、先住民の文化で「円」は互いにつながっていることを意味しており、 7つの

点は「人」をあらわすと同時に、ロータリーの七つの重点分野を表しています。

丸と点を一緒にすると、航路を示す星、つまり私たちの道しるべになります。その

下の太い線は、いわゆる「掘り出し棒」で、力仕事をするときに使うものです。行動

を起こす人たちであるロータリー会員にとって、物事を成し遂げるための道具を表

しています。

●色について
緑、紫、白の3色は、必ずしもアボリジニの文化とは関係がありません。ジェニ

ファー・ジョーンズ会長エレクトは、公式行事で服装を整える際、テーマジャケットで

はなく、これらの色（一つでも、三つすべてでも可能）を使うよう 2022-23年度ガバ

ナーに要請しています。「多様性、公平さ、インクルージョンを強調していくにあた

り、私たち一人ひとりが着るもので自分を表現しながら、つながりを持てるようにし

たかった」とジョーンズ氏は説明します。

色の解釈は何通りかあります。例えば、紫は「ポリオ根絶」、緑は新たに加わった

重点分野の「環境」、そして白は私たちの中核的使命である「平和」を表していま

す。また、この3色を合わせると、女性参政権運動「サフラジェット」の色になりま

す。これは、ジョーンズ氏が初の女性 RI会長となることから、さりげなくその歴史に

触れているのです。

▲2022-23年度会長テーマ
イマジンロータリーのロゴ



相原　聰　会員 

【報告】

・第 5 回 やまと児童絵画コンクールのご協賛、一口  5,000 円からです。

 ご協力いただける方は事務局までお願いします。

 ・5 月 23 日（火）は花巻  RC 表敬訪問されます。北京飯店で  18 時 30 分から

夜間例会となります。お昼の例会はございません。

【配付物】次第／週報／第  11 回理事会議事録／プログラム修正版  
※プログラムが変更になっております。

【回覧】

・決議案電子投票結果のご報告

・大和田園ＲＣ創立  40 周年記念例会お礼状

・大和市民まつり広報紙

・第 3 回世界米山学友による世界大会「再会  in 関東」登録のご案内

委員会報告 

・出席報告

・副幹事 細川康治会員／ 例会後の期前理事会の件

・青少年奉仕委員会・地区米山奨学委員会  松川健治会員／

　やまと児童絵画コンクールテーマについて

　第 3 回米山奨学生と学友同窓生の集い
出席報告：増 正之 会員 

2023年4月23日(日) 東海大学湘南キャンパスにて、国際ロータリー第 2780地区地区研修・協議会が
開催されました。 2023-24年度会長テーマは『世界に希望を生み出そう』です。
参加した会員から一言ずつ感想を発表しました。　 　　

第7回クラブ協議会「地区研修協議会を終えて」 

増　正之 会員（クラブ管理運営部門）

皆で集まって進めていきたい。

花岡淳子 会員（社会・国際奉仕部門）

初めての参加だったが、とても勉強になった。各国がどのようにウクライナを

支援しているか、よくわかった。ロータリークラブがすぐに動いて支援していることにと

ても感銘を受け、誇らしく感じた。

植松朗代 会員（ロータリー財団部門）

部分的にしか理解できていなかったロータリー内での寄付や補助金の仕組みが、今

回参加したことで点と点が線で繋がった気がした。

増 正之 会員 

花岡淳子 会員 



相原　聰 会員（職業奉仕部門）

今中央集権的になっているが、各クラブが主体であり中央は補佐であるという元小沢国

際ロータリー理事の話が印象的だった。

分科会では、職業奉仕はロータリークラブの根幹であり特に日本では非常に尊重され

てきたが、定款が変わり職業を持たない方も入るようになり理念の理解が大事である。

他クラブの活動の紹介では、相模原は、相模女子大で職業を語る会を毎月やってい

る。

小田原では、各事業所にお邪魔して会員の仕事を理解し職業サイトを作り紹介してい

る。

今後、職業奉仕の理念を理解し職業を活かせるようにするため、段階的に理解を深め

られるようなプログラムを考えたい。

松川健治 会員（次年度会長エレクト研修部門）

大和クラブは歴史もあり、年齢層の幅も広く、摩擦が少なく優しいクラブである。

できるだけ話し合い、クラブを見つめなおしてもらえるようにしたい。

マイロータリーの全員登録を目指したい。

メンバーと車で帰りながら話し、同じ空間で話すことの大切さを感じたので、炉辺会合も

やりたい。

細川 康治会員（幹事部門）

幹事の心得等の話があり勉強になった。 1年間通じ、良い幹事になっていきたい。

会長と仲良くやりたい。

冨岡弘文 ガバナー補佐

ロータリー財団に参加したが、質問の時間があれば良かったと思った。

森川良三 会長エレクト

会長の役割と責務を明確に答えられる人はいないと思う。

それぞれが役割をこなして楽しい良いクラブにしたい。

相原　聰 会員 

冨岡弘文 ガバナー補佐 

森川良三 会長エレクト 

〜 地区研修・協議会の様子 〜



スマイルBOX  本日　\24,000　 累計 \466,273  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

4月　 25日  36(5)  前々回  29  82.86  6  中戸川・丸茂・塚田・桑原・谷田・鳥飼  

5月　 9日  36(5)  前回  27  79.41  7  古木・中戸川・石髙・戸張・丸茂・塚田・鳥飼 

5月　16日  36(5)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

5月23日 （火）  18：30  2820  夜間例会（花巻RC表敬訪問）　於：北京飯店 

5月30日 （火）  12：30  2821  卓話　「次年度の方針について」 

6月6日 （火）  12：30  2822  卓話　伊藤彦二会員 

6月13日 （火） 12：30 2823 卓話　佐藤座間市長

◆宮東悠会員／ 先日（4 月 25 日）の歓迎会には、多くの会員の御参加有難う御座いました。

これからもよろしく！！

◆長谷川衛会員／ 会社が創立  55 年を昨年迎えました。

そして私たちのエメラルド婚も今年  5 月 5 日（金）迎え、2 行事をずうずうしく

催行いたしました。ご臨席いただいた方々、ありがとうございました。

私達にとって嬉しい限りの日でした。誕生日祝いありがとうございました。

◆増正之会員／ 長谷川衛様、エメラルド婚お目出とうございます。

◆冨岡弘文会員／ 業界誌の取材を引き受けたところ、雑誌の記事が冊子になって、

大量に届きました。恥ずかしながら、同業者以外の友人に送りました。

届きましたら、笑って許して下さいますようお願い致します。

秦野中クラブのハイキング同好会による弘法山ハイキングにガバナーや

大和クラブの細川さん達と参加しました。同好会は楽しいですね。

◆山田己智恵会員／ お誕生日のお祝いをありがとうございました。

昨年の誕生日は創立  60 周年記念式典でした。 1 年間は、あっという間ですネ。

スマイルBOX 
谷田 健雄 会員 

お祝い       SAA 

伊藤健司 会員 長谷川 衛 会員 山田己智恵 会員 

お誕生日
おめでとうございます！


